



田原本町立田原本中学校

2022 (R4 年度)
7月 1日発行
第 5 号
文責: 村井

○めざす学校像

「ひとりひとりを生かす学校、規律ある美しい学校、みんなで力を合わせやり抜く学校」



6月9日(木)6限目に、コロナ禍で途絶えていた生徒総会を実施しました。総会は、数日前から生徒会本部役員が中心となり、室長・専門委員会の委員長らが準備を進めてくれました。前々日には、本番さながらにそれぞれの担当者が発表文を読み上げリハーサルを行いました。総会の構成は、前半は事前に作成した冊子を基に、選出された議長が進行を務め、専門委員長から活動内容の報告がありました。生徒会からは、靴下の規定の自由化に対する提案がなされ、自覚ある生活を送ることが大切であり、自由には責任が伴うことが訴えられました。後半は、各学級から環境整備や学校生活に対する要望が発表され、その内容に関わる担当の先生から回答がありました。特に環境面では、グランドの大時計の調整や体育館の暗幕の故障など、可能な限り教頭先生が対応していただいているが、大がかりな修理が必要な箇所も多く、町に粘り強く予算立てのお願いをしています。こうした意見が活発に発表されたことにすごく感心しました。特に、生徒会からの提案は、生徒のみんながもっと積極的に考えたり行動したりすることが大切で、「自分たちが作る学校」「自分たちが守る学校」にしたいという気持ちがこもっていたと感じました。

“熱中症” 湿度70% 反射熱20% 気温10%

熱中症が発生しやすい季節です。案外、気温の高さが注目されがちですが、湿度に大きく影響されることです。今年は6月から記録的な高温の日が続いているが、体育の時間や部活動など、日頃の体調管理とこまめな給水に気をつけて活動してください。今回は、実際の症状や、体調が悪くなった場合の緊急対応を紹介します。



【 初期段階 】

- ・めまいや立ちくらみ
- ・筋肉の痛みや筋肉の硬直が起こる

その後

- ・頭痛がする
- ・気分が悪くなつて吐き気、嘔吐がある

【 緊急対応 】

- ← 風通しの良い場所や、冷房の効いた室内などへ移動させる
- ← 水分や塩分をしっかりと補給する
- ← 筋肉が痛くなったり、けいれんしたりするなら、**生理食塩水(0.9%の食塩水)**を摂取、通常はこれで回復！
- ← めまいや倦怠感、むかつきや嘔吐、頭痛のある時には、**イオン飲料**や**経口補水液**を補給！
- ← 足を高くして手や足を先の方から心臓部に向かってマッサージするのもとても有効
- ← 冷たい濡れタオルを首筋、腋の下、足の付け根に当てる

インターネット:季節の病気ナビより

改修工事（北館外壁の剥がれ防止ネット貼り付け作業）

6月25日(土)から、校舎の改修工事が始まりました。工事内容は、北館の外壁の剥がれ防止ネットの装着を行います。特に壁面の穴開けなどの音が発生する作業については、主に休日に行われますがネットの貼り付け作業は平日にも実施されます。また、駐輪場に作業車が入ったり校舎周囲に足場が組まれたりします。駐輪場を使用している人に不自由を掛けることがあるかもわかりません。安全のため警備員のさんがつきますが注意してください。

※この工事は、8月下旬まで継続して行われます。



7月

行事予定

- | | |
|--------|----------------|
| 1日(金) | 期末テスト③ |
| 4日(月) | オアシス運動 |
| 8日(金) | 自由参観 |
| 12日(火) | アルバム部活写真 給食最終日 |
| 13日(水) | 3限一斉下校 |
| 14日(木) | 3限 三者懇談会(午後) |
| 15日(金) | 三者懇談会(全日) |
| 19日(月) | 三者懇談会(全日) |
| 20日(火) | 終業式 |

